



ひいらぎ

垂水市立柞原小学校 学校だより

校訓
キャッチフレーズ

自ら学ぶ子 やさしい子 元気な子
笑顔があふれ 会話の弾む学校

令和5年2月発行

もうすぐ春です

吉富 和夫

如月は陰暦2月の異称です。草木張月が語源だとする説もあるようですが、寒さのためにさらに衣を重ねて着るところから衣更着(きさらぎ)となったという説がぴったりくるようです。早春・春浅しという季節、春が待たれる月です。2月4日が立春、文字通りこれから暖かくなるということで年の初めとし、八十八夜、二百十日などと数えたようです。立春の前日は節分、学級では豆まきをして鬼を追い払っていました。

来年度の新入学時説明会を開催しました。新1年生に望むこととして、「たくましい子」「他人の痛みが分かる子」に育てたいと考えました。中国の(後漢書)に「疾風に勁草を知る」ということわざがあります。(強い風が吹くと、草木は倒れ、強い(しなやかな)草木が残る、という意味です。)

- (1) 人も同じ。逆境に陥ったときに、真価が問われる。
- (2) 本校の子供を、疾風にあっても勁草のごとく、地面にしっかり根をはって生きていけるような、「たくましい子」に育てたい。
- (3) 他人の痛みが分かる子になって欲しい。

そのために、学校への行き帰りを、歩いて登下校させましょう。たとえ、雨や雪の日でも、自分の足でしっかり歩いて行く子に育てましょう。

また、行き詰っても、なんとかしようとする踏ん張るくせを付けさせましょう。

春間近ではありますが、まだまだ寒い日が続きます。体調管理をしっかりして、コロナ感染症や風邪等の予防に十分注意をして、この2月を元気に乗り切りたいと思います。



【新1年生体験入学の様子】

入賞おめでとうございます！

和田英作・和田香苗記念絵画コンクール

- | | | |
|-------|----|-------|
| 奨励賞 | 5年 | 瀬戸口大輔 |
| 奨励賞 | 2年 | 黒川 葉奈 |
| Jr市長賞 | 4年 | 黒川 美結 |

第23回若草文学賞

最優秀賞3年 岩元 瑛寛「おかえり、ばあちゃん」

新1年生入学説明会がありました！

2月8日(火)に入学説明会を行いました。今年は、新1年生の体験入学行いました。小学生のお兄さん、お姉さんの様子を見学しました。少し、小学生気分を味わいました。現在の入学予定児童は、男子1名女子4名計5名です。早く会いたいですね！

かべうっくじいがありました！

1月14日、「かべうっくじい」がありました。今年には新婚家庭の柳田さんと堀添さんの2組の実家で行われました。地域や近所の方々が沢山いる中、上学年の児童の元気なかけ声とまわりの声援が飛び交う中、みごとに壁が打ち壊されました。子ども達もお菓子をもらって満足でした。柳田さん、堀添さん夫妻が末永くお幸せになることをお祈りいたします。



【壁を打ち破れ】

鬼がやってきました。(節分)

2月3日は節分。今年も上野台地から鬼がやってきました。子ども達は自分の目標を言いながら鬼に豆(新聞紙)を投げ、鬼退治をすることができました。鬼はすべての学級をまわり全児童とふれあうことが出来ました。最後は鬼と仲良くなり写真撮影をし、ふたたび上野台地に帰って行きました。また来年小学校へ顔を出してくれると思います。子ども達はそれまでに決めた目標を達成してくれると思います。



【鬼との格闘】

予告なしの避難訓練でした！

8日(水)の朝の活動の時間に、予告なしで地震の避難訓練を行いました。普段から、自分の命を自分で守ることができるかを見届け、いつでも対応できる子どもを育てるための取組です。

訓練放送に対し、机の下に避難することができました。また、集合場所への移動ではヘルメットをかぶり、速やかな移動をすることが出来ました。もしもの時にも大丈夫そうです。



【集合場所に集まる様子】

3月の主な行事

日	曜日	行事等
2	木	授業参観、学級PTA PTA理事・評議員会
3	金	学校運営協議会
12	金	(~4月6日)体育館施設開放中止
14	火	垂水中央中卒業式
15	水	卒業証書授与式予行練習
23	木	令和4年度卒業証書授与式
24	金	修了式、離任式、大掃除
27	月	PTA送別会(予定)

※ 離任式は、修了式終了後に行います。